

Fecha: 19-04-2024 Medio: La Tribuna Supl.: La Tribuna

Supl. : La Tribuna Tipo: Noticia general

Proyecto de nuevo hospital para Mulchén se destraba: Se financiará compra de terreno

 Pág.: 4
 Tiraje:

 Cm2: 714,5
 Lectoría:

 VPE: \$1.206.045
 Favorabi

Tiraje: 3.600 Lectoría: 14.800 Favorabilidad: ■ No Definida

Proyecto de nuevo hospital para Mulchén se destraba: Se financiará compra de terreno

En principio, se esperaba contar con el ex recinto Estación pero esa alternativa debió ser desechada por temas administrativos, lo que obligó a buscar terrenos cuyo costo podría ser de varios cientos de millones de pesos. Gobierno Regional comprometió el financiamiento.

Juvenal Rivera prensa@latribuna.cl

asta hace un par deaños, el proyecto del nuevo hospital de mediana complejidad para Mulchén iba viento en popa. El terreno del ex recinto Estación, aunque estaba tomado de manera irregular por un centenar de personas, parecía la opción ideal para el emplazamiento del recinto de salud.

Se hicieron las tratativas con la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE) para permutar ese sitio por un terreno en Talcahuano, Sería cuestión de tiempo para protocolizar el traspaso y seguir avanzando en esta iniciativa, un largo anhelo de la comunidad bureana cuva cobertura también favorecerá a los residentes en las vecinas comunas de Negrete, Santa Bárbara, Quilaco y Nacimiento. Es que al ser un recinto de mediana complejidad, podría absorber parte de la demanda de los usuarios del sistema público de salud. Se estima que unas 60 mil personas podrían ser beneficiadas.

Sin embargo, la permuta del terreno no fue autorizada. En definitiva, el exrecinto Estación no podrá ser usado para la construcción de un nuevo establecimiento de salud.

Desechada esa alternativa, debía explorarse el camino de adquirir un terreno que reuniera las características para construir un hospital de mediana complejidad.

El problema es que eso tiene un costo. Varios cientos de millones de pesos, dependiendo de su ubicación y superficie. El tema de las autoridades locales – que en agosto de 2018 dieron el vamos formal a las gestiones para tener un nuevo hospital – era de dónde obtener financiamiento para comprar un terreno de esas características.

GOBIERNO REGIONAL DEL BIOBÍO

El miércoles, el gobernador regional Rodrigo Díaz estuvo en la comuna de Mulchén. Junto al alcalde Jorge Rivas Figueroa, principal promotor del recinto, Díaz se comprometió a proveer



los recursos necesarios para la compra de un terreno donde se emplazaría el nuevo hospital de mediana complejidad de Mulchén.

Este anuncio llega en un momento crucial para el proyecto del nuevo hospital, que necesita un espacio adecuado para continuar con la tramitación, la resolución satisfactoria, recomendación técnica y otros avances necesarios para su realización, desde los Ministerios de Salud y de Desarrollo Social. Se toma en consideración que el hospital de Los Ángeles – el principal de la provincia - presenta graves problemas de sobrecarga.

El gobernador regional



Rodrigo Díaz destacó la importancia de este compromiso para la mejora de la atención de salud en la comuna de Mulchén. "La construcción de un nuevo hospital de mediana complejidad es una prioridad para nosotros, al igual que los proyectos de Lota y Arauco, y estamos comprometidos a brindar los recursos necesarios para hacerlo realidad", afirmó.

Por su parte, el alcalde de Mulchén expresó su gratitud por el apoyo del Gobierno Regional en este proyecto. "La construcción de un nuevo hospital de mediana complejidad representa un gran avance en la atención de salud para nuestros vecinos y vecinas, y estamos comprometidos a trabajar juntos para hacerlo posible, ustedes saben que hemos hecho todos los esfuerzos y no descansa-

remos hasta ver este proyecto finalizado que sin duda ayudará a todos los pacientes de la provincia de Biobío", señaló el jefe comunal.

El nuevo hospital de mediana complejidad de Mulchén será un centro de atención de salud que beneficiará a la comunidad del cono sur de la provincia de Biobío, proporcionando servicios médicos de especialidad, con tecnologías y mayor personal, contribuyendo al bienestar de los habitantes de la comuna y sus alrededores.

Con este compromiso conjunto, el gobernador regional y el alcalde de Mulchén reafirman su compromiso con el desarrollo y la mejora de la atención de salud en la región, trabajando juntos para hacer realidad este importante proyecto para la comunidad.

